



## プロフィール

沖縄県南城市出身、  
趣味、読書、散歩、水泳  
区議5期 区議団幹事長、  
議会運営委員会副委員長、  
都市整備委員、防災震災  
特別委員



こんにちは きぶ さとる です

の導入を求めるも  
のです。



## 生活・法律相談

いっ 1月17日(火)

午後 6:30~

どこで きぶ さとる事務所

巣鴨5-10-3

野口 景子 弁護士  
城北法律事務所  
ぎぶ さとる  
豊島区議会議員

3910-7691

予約制です。事前にお電話ください。

駒込在住の区民から「豊島区にコミュニティバスの導入を求める陳情」が提出され、11月29日、都市整備委員会で審査されました。その概要を報告します。

コミュニティバスの導入を

この陳情は、①駒込地域は坂が多く、駒込駅、巣鴨駅へ行くにも坂を登らなく

てはならず、高齢者などに

とっては、区役所、大塚病院など公共施設に出かける際、大変不便である。②お

隣の北区、文京区では、コ

ミュニティバスが駒込駅と周辺に接続している。③池袋駅周辺だけ回遊しているイケバスは、この3年間1億数千万円の赤字を出し続

けています。以上のことからイケバスに多額の税金を投入するのではなく、区民と高齢者にやさしいコミュニ

テイバスの導入を求めるも

のです。

駒込在住の区民から「豊島区にコミュニティバスの導入を求める陳情」が提出され、11月29日、都市整備委員会で審査されました。その概要を報告します。

## 公明、都民ファーストの会・民主、立憲としまが継続審査

いつ整備が完了するのかわかりません。事実上、導入しないと言っていることと同じであります。

委員会審査では、公明、自民、立憲としまは「安全で安心できる街づくりを進めるために区民と高齢者に優しいコミュニティバスの導入自体は、全く同意する」

こと

です。

かわかりません。事実上、導入しないと言っていることと同じであります。

こと

です。

こと

です。